

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**ARRESTAN 30 PERSONAS.** Tyre, Líbano, marzo 5 (UPI). Soldados israelíes bien equipados y con tres hombres atados a su tanque blindado, se dirigen hacia la Oficina Israelí de Inteligencia, en donde fueron interrogadas treinta personas arrestadas.

## Partido de Gandhi toma amplia ventaja en India

Nueva Delhi, marzo 5 (UPI). Los primeros resultados de las elecciones estatales de la India daban hoy una amplia ventaja al Partido del Congreso que encabeza el primer ministro Rajiv Gandhi, mientras nuevos actos de violencia política causaron otros cuatro muertos.

Se estima que los comi-

cios realizados en la víspera en diez estados y los celebrados el sábado en otros cuatro consolidarán el control del partido oficialista.

Las autoridades dijeron que en el estado de Bihar murieron hoy cuatro personas en incidentes relacionados con las elecciones.

## Mutuas amenazas entre fuerzas iraníes-iraquíes

Beirut, Marzo 5 (UPI). Irán afirmó hoy que bombardeará una importante ciudad fronteriza iraquí, mientras que Irak sostuvo que tomará represalias en el interior del territorio iraní.

Según informes procedentes de Irán, las autoridades militares iraníes anunciaron que su artillería atacará la ciudad iraquí de Basora en represalia por los ataques iraquíes contra áreas civiles, y dio a los residentes 12 horas para salir del lugar.

“Cualquier intento por bombardear la ciudad de Basora se enfrentará con una enérgica respuesta en el interior del territorio iraní”, advirtió un vocero militar iraquí. No dio detalles de cuándo o cómo tomaría represalias Bagdad.

Key Biscayne, Estados Unidos, Marzo 5 (UPI). En la playa de Crandon, en Florida, una muchacha que se quitó el sostén de su bikini provocó una gresca colectiva donde unos 400 jóvenes se trenzaron en una pelea. La policía, con equipos antimotines debió intervenir para calmar los ánimos.

## Pelea entre 400 jóvenes por una chica en los EU

Las autoridades dijeron que el incidente comenzó el domingo cuando la muchacha se quitó el sostén frente a unos muchachos que tomaban cerveza.

Dos de ellos le dijeron algo, y luego se agarraron a golpes. Poco a poco se sumaron otros muchachos, que se integraron a la pelea aportando sus puños, palos y botellas.

—Pasa a la página 57—

FDN basada en Honduras para conformar una “verdadera unidad con acuerdos serios y garantías” que deberá ser “realista, democrática e histórica”.

Pastora, que se encuentra en Washington, también hizo un llamado a otros grupos opositores para seguir luchando por derrocar al régimen de Managua.

El documento lo suscribieron Pastora, líder del Frente Revolucionario Sandino y miembro del directorio de ARDE; Alfredo César, director del Grupo Rescate y ex ministro sandinista.

—Pasa a la página 57—

# Italia apoya el sistema defensivo espacial EU

Washington marzo, 5 (AP). El presidente Ronald Reagan, obtuvo hoy del primer ministro socialista italiano Bettino Craxi un voto de respaldo para investigar las posibilidades del sistema defensivo espacial conocido como “la guerra de las galaxias”.

El dignatario visitante dijo que, en su opinión, los Estados Unidos se proponen utilizar el programa para lograr la paz y un nivel equilibrado de la fuerza militar de las superpotencias.

Reagan, por su parte, dijo que había convenido con Craxi en los “beneficios potenciales” del sistema espa-

cial, y en la necesidad de solidaridad de los aliados con vista a las conversaciones de reducción armamentista entre Rusia y los Estados Unidos, señaladas para la semana próxima en Ginebra.

“El primer ministro”, dijo Reagan en el jardín de la Casa Blanca, “me a asegurado la plena comprensión de Italia hacia los objetivos del programa, y convinimos en los beneficios potenciales que podría suministrar”.

Craxi dijo a su vez que estaba “convenido de que los goles básicos de la política de los Estados Unidos conti-

—Pasa a la página 39—

## El dólar registra alzas frente a las divisas europeas

Londres, marzo 5 (UPI). El dólar registró hoy alzas frente a las divisas europeas, en tanto el oro se mantuvo prácticamente sin cambios.

En Londres, la libra esterlina volvió a bajar cerrando a 1.0592 dólares. Ayer, la libra esterlina tuvo una cotización de 1,0705 dólares.

En Francfort, el dólar tuvo un valor de 3,41575 marcos alemanes, frente a 3,36975 dólares de ayer, en tanto en Zurich subió a 2,9145 francos suizos. La cotización del dólar fue ayer de 2,8885 marcos.

En París, el dólar cerró a 10,4345 francos, un incremento en relación con los 10,300 francos de la jornada anterior y en Bruselas, a 69,10 francos belgas, un alza en comparación con los 68,20 francos belgas de ayer.

## COMPRA DE RINONES. Boon, Alemania Occidental, marzo 5 (AP). El médico alemán occidental Hajo Harms, que sugirió la compra de rinones de personas del Tercer Mundo, habla hoy en una conferencia de prensa.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Resultados mixtos en Bolsa N. York

Nueva York, marzo 5 (UPI). La Bolsa de Nueva York concluyó una jornada bastante activa con resultados mixtos.

El índice industrial Dow Jones, ganó 2,32 hasta 1.291,85.

Café cierra con baja

New York, marzo 5 (UPI). El Café para entrega futura cerró hoy con baja de 94 puntos a 20 puntos de alza en la Lonja Local.

## Caso Mengele abordará Kohl ante Stroessner

Bonn, Marzo 5 (UPI). El canceller alemán occidental Helmut Kohl tratará de conseguir información sobre el paradero del médico nazi Josef Mengele, cuando el presidente paraguayo, General Alfredo Stroessner, visite esta capital en julio, informó hoy un vocero oficial.

El portavoz gubernamental Peter Boenisch declaró que Kohl seguirá el consejo del cazador de nazis Simon Wiesenthal y aprovechará la oportunidad de la visita de Stroessner para considerar el caso Mengele, que de acuerdo a algunos informes reside en Paraguay.

## De 70 a 80 mil efectivos chinos pasarán a retiro

Pekín, marzo 5 (UPI). El gobierno de China anunció hoy el retiro de entre 70 mil y 80 mil oficiales del Ejército de Liberación del Pueblo como parte de una amplia campaña para modernizar la institución militar que cuenta con el mayor número de efectivos del mundo entero.

La agencia oficial Xinhua dijo que entre 70 mil y 80 mil oficiales del ejército pasarán a retiro “en los próximos años”.

Por lo menos 47 mil oficiales dejarán el servicio activo para finales de 1986, dijo Xinhua.

## Primer entredicho con FA supera Sanguinetti

Montevideo, marzo 5 (AP). El presidente Julio Sanguinetti parece haber superado su primer entredicho con las Fuerzas Armadas al designar al coronel retirado Arturo Silva como Director General de Secretaría del Ministerio de Defensa.

Fuentes gubernamentales admitieron que la designación de Silva fue re-

sistida por los mandos militares en los días previos a la toma de posesión de Sanguinetti, pero que el presidente se mantuvo firme.

El director general de secretaría es el tercer cargo en la jerarquía del ministerio.

Silva fue pasado a retiro

—Pasa a la página 39—

## Inicia reunión sobre presupuesto Vaticano

Ciudad del Vaticano, marzo 5 (UPI). Cardenales designados por el Papa Juan Pablo II en 1981 para supervisar las finanzas del Vaticano iniciaron hoy una reunión de tres días destinada a aprobar el presupuesto de 1985,

mientras circulan versiones sobre la existencia de déficits en la Santa Sede.

Dos de los 14 cardenales de lo que se conoce oficialmente como el Consejo para el Estudio de los Prodigios de la Virgen María.

—Pasa a la página 57—

# Formar un bloque contra sandinistas

San José, marzo 5 (UPI). Edén Pastora, que no firmó un reciente pacto con la oposición, hizo un llamado a la Fuerza Democrática Nicaragüense y otros grupos antisandinistas para constituir un bloque político, ideológico y militar para derrocar al gobierno de Nicaragua.

En un documento entregado ayer tarde aquí, Pastora, líder del Frente Revolucionario Sandino, y otros dirigentes dijeron que promovían la conformación de “un solo bloque” para combatir a los sandinistas.

El documento hizo un llamado, a la

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



OBSERVA PATRULLAS ISRAELIES. Maarakeh, Sur de Líbano, marzo 5 (UPI). Un guerrillero lleva una pistola y un radio de comunicación en sus manos y observa las patrullas israelíes cerca de

la villa shiita de Maarakeh. Once personas murieron ayer cuando una bomba explotó en Maarakeh menos de 48 horas después que 800 tropas israelíes cubrieron la villa para hacerle resistencia a los guerrilleros.